

横川中央小地域協議会だより

第2号 令和2年12月23日

第2回地域協議会が開催されました。

11月4日(水)第2回地域協議会を開催しました。新型コロナウイルスの影響で、第1回目は書類送付のみとなり、今年が今年度初めての顔合わせとなりました。当初予定されていた給食試食は中止にし、会議場所も多目的ホールを広く使用するなど、変更も多々ありました。



①授業参観・校内見学

2時間目の授業を見学しました。会員の皆さんも、久しぶりに見る児童の元気な姿に、ほっと安堵された様子でした。

<主な感想・ご意見>

- ・オープンスペース開放は、(新型コロナ対策に)最適。壁が稼働式で良かった。
- ・授業中、みんな勉強に集中している。素晴らしい。
- ・休み時間も、子供たちは元気に遊んでいる。昔と変わらない。
- ・人数も増えてきて、校庭も体育館も手狭になってきた。1日も早く校庭拡張&体育館新調も話し合っていきたい。



②各部会からの報告

地域協議会では、次の四つ部会で話し合いが持たれました。どの部会も、通常通りにいかないもどかしさに、悩まれているようでした。

【課題解決部会】

コロナの対応策という中で、この先も同じような状況が続くであろうということを頭に入れて、事業を展開していく。できるだけ開催することを前提に対応していきたい。

【地域安全部会】

日頃から、根本さんや鈴木さんなど交通安全に関わる方々にお世話になっている。登下校の見守りについて、近隣地区と違いがあるようだが、より良い方法を探していきたい。見知らぬ人からの声掛け案件が続いていて心配している。インターパークの歩道橋工事については、多少通学路が変わってくる問題がある。横川中学校の交差点立哨指導について、今年度、まだ決まっていない。引き続き、協力の声掛けをしてほしい。

【図書部会】

感染症対策で、今年度は「読み聞かせボランティア」が実施できていない。せめて、昨年度の読み聞かせをした本のリストを各教室に届けられたいと思う。来年度は、回数を減らしてでも実施してほしい。

【学習支援部会】

夏休み過ぎから、徐々にボランティア活動を再開している。通年どおりできている訳ではないが、少しでも子供たちの支援ができるよう、対策をとって工夫しながら進めていきたい。引き続きご協力をお願いしたい。



インターパークの歩道橋計画が進行しています。

インターパークの歩道橋（倉持整形外科前）工事が始まります。完成は、令和3年12月に予定です。協議会でも話があがりましたが、工事期間中の通学路等の安全も考えていかななくてはなりません。皆様のご協力お願い申し上げます。



運動会で、もち米販売をしました。



今年も5・6年生が大切に育てたお米ができあがりしました。豊作です！毎年、横央祭でお餅にして販売しておりましたが、横央祭中止に伴い、今年は運動会の日に「もち米」販売といたしました。運動会に合わせて、午前中のみでの販売でしたが、早くも完売！粒も大きく良質な横央小のもち米は、大人気でした。米作りのご指導、お世話をしていただいた入江様、濱崎様、いつもありがとうございます。心から感謝申し上げます。

ボランティアさん活躍中！

今年は、10月よりスタートした学習支援ボランティア、プチボランティアも、順調に活動中です。下野美術展の準備や授業教材の作成、図書の本修理、どんぐりの穴あけなどを行っていただきました。



○学習支援ボランティア・プチボランティアさんは随時募集しています。

ご興味ある方は、お気軽にご連絡ください。

例 教材作成、環境整備(清掃・除草)、プリント印刷
授業支援(家庭科マシン・書道など)

連絡先 横川中央小 656-1141(副校長まで)

交通指導員を募集しています。

地域の子供たちの登校時を見守るお仕事です。

下記の内容で、ご協力いただける方、お心当たりの方がいらっしゃいましたら、横川中央小学校（副校長 小森 ☎656-1141）まで、ご連絡ください。

活動日時・・・月曜日から金曜日の朝の通学時間帯(7時05分から7時45分)

活動場所・・・横川中学校前交差点

内 容・・・児童生徒の安全通行の指導

その他・・・ ◆ 市の非常勤職員となり、給与が支給されます。

◆ 制服等関係物品は、市が貸与します。

